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米、面、油、现金……

桓台果里这些村发“年货”啦

淄博1月5日讯 临近
年关，桓台县果里镇几个
村的村民都收到了沉甸甸
的“新年红包”。村里发放
的新春福利，给村民们的
春节增添了几分喜气。

“今天我们村发福利，
每人一袋大米、一袋面、一
桶油，一百块钱的购物卡，
二百块钱的现金，比往年
分的都好，我们都很高
兴。”桓台县果里镇楼里村
村民成艳美乐呵呵地说。

1月3日上午，果里镇

楼里村的村民们陆续来到
村委大院，有序领取了村
里发放的油米面等生活物
资。今年，楼里村共 为
1246名村民每人发放了价
值518元的新春福利。在

“一网三联”模式的引领
下，楼里村通过发展壮大
村集体经济，不断提升群
众的幸福指数，让村民共
享村集体发展带来的“红
利”。

在练家村村委大院，
村民们也领取了食用油、

大米、带鱼等过节福利。
沉甸甸的新春福利捧在手
里，村民们感到了温暖和
幸福。村民们表示，春节
福利的发放，让大家切实
体会到了村“两委”的关
心，感受到了浓浓的年味，
今后将继续支持村里各项
工作开展，积极为村庄发
展出谋划策、贡献力量，共
同创造更加美好的生活。

大众日报淄博融媒体
中心记者 黄文姣 通讯
员 纪娜娜

楼里村村民到村委大院领取福利。

充分发挥县域医共体协同联动作用

桓台县握指成拳保健康
淄博1月5日讯 近期，桓台县充分

发挥县域医共体协同联动作用，握指成
拳，全力做好诊疗关口前移和重点人群
健康服务工作。

1月5日上午，由桓台县人民医院呼
吸内科、神经内科、心内科等相关科室专
家组成的医疗专家组来到了唐山镇卫生
院、田庄镇中心卫生院，深入门诊、病房，
针对新冠感染治疗方案、新冠感染分级
分类收治以及危重患者识别等方面对医
师开展业务指导，对发现的问题进行现
场交流反馈，同时提醒医师遇到疑难病
例时充分利用远程会诊系统开展线上会
诊，危重患者及时转诊。

桓台县共摸底调查老年人90625
人，根据老年人年龄、患有的基础性疾病
以及新冠病毒疫苗接种情况等，确定重
点人群5445人、次重点人群13329人、一
般人群71851人，实行“红、黄、绿”分级
健康管理。其中，重点人群每天进行健
康监测、病情询问，病情加重立即“点对
点”转运救治；次重点人群每3天随访一
次，观察病情变化、开展健康监测，出现
持续高热、呼吸困难等情况“点对点”转

运救治；一般人群进行健康宣教，告知医
生姓名、联系方式等，方便及时问诊。16
家县镇医疗机构（社区卫生服务中心）还
与全县30家养老福利机构建立“手拉
手”医疗服务双向对接，明确专人负责，
实现城乡养老机构医疗保障全覆盖。

“我们发挥现有县域医共体优势，全
方位统筹全县医疗资源，覆盖全县所有
镇村、社区。”桓台县卫生健康局党组成
员、副局长李金雁介绍，目前，全县3家县
级公立医院、12家镇卫生院、15家民营
医院、12家社区卫生服务站、280家村卫
生室、108家城区诊所承担发热门诊功
能，全部诊疗发热患者，全部延长开诊时
间，实现了县镇村三级发热病人诊疗“全
覆盖”。以医共体为依托，建立三级联动
医疗服务体系，进一步明确了医疗机构
定位，基层医疗机构主要为无症状感染
者、轻型病例提供健康服务；县级医院主
要为重型、危重型病例提供救治服务。
依托医共体信息化平台，实现基层医疗
机构发热诊室（门诊）远程医疗全覆盖。

大众日报淄博融媒体中心记者 张
晓宁 通讯员 于军

■ 简讯

以书为伴“阅”见美好

近日，桓台县田庄中学初一级部的
同学们在“云端”课堂中，举行了一场别
开生面的读书汇报演讲。

本次读书汇报分享，同学们交流的
阅读书目是英国作家丹尼尔·笛福的《鲁
滨逊漂流记》。同学们就小说的情节、人
物、体现的价值以及阅读方法进行了交
流。从主持到分享再到点评，每个环节
都是学生自己来主导，充分发挥学生的
主观能动性，让同学们乐在其中，在活动
中收获成长。 宗娜 崔梦麟

发现美 创造美
桓台县实验小学开展
创意手工小达人活动

近日，桓台县实验小学开展了“我是
创意手工小达人”线上展示活动，

本次活动共收集了126份优秀作品，
展示了学生梦的创意，有的创作立体的

寒冬腊梅，有的用剪纸表达新春气氛，有
的制作灯笼，有的用纸箱子搭起农村小
屋……作品制作精美，为假期生活增添
了一份趣味。 王树洋 伊超

桓台县特教学校
迎接督导检查

1月4日上午，桓台县教育和体育局
综合督导工作组走进桓台县特殊教育学
校，对学校2022年度教育工作开展情况
进行督导检查。

校长张星阐述了学校一年整体工作
思路，重点工作完成情况、主要成效及工
作特色。督导组肯定学校构建“跨学科
主题教学”课堂模式的探索，肯定学校努
力让课堂教学在“课堂有效生成”中，向
着“回归生活本真”“发展学生生活技能”
的“三生课堂”转变的尝试。督导组检查
核实了档案资料，学校相关负责人表示
将确保今后的档案资料更加完整和规
范。 李晓妍


